

21.02.2020

Fotokurs "Das Analoge im Digitalen – Pixel trifft Filmkorn" an der VHS

Die Volkshochschule (VHS) Ludwigshafen bietet anlässlich der Biennale für aktuelle Fotografie 2020 ab Freitag, 6. März 2020, an vier aufeinander folgenden Freitagen jeweils von 18 bis 21 Uhr in Zusammenarbeit mit Photoart 67 einen Fotokurs an, in dem die Teilnehmenden parallel analog und digital fotografieren. Ziel ist es, die Unterschiede und Gemeinsamkeiten bei Aufnahme, Entwicklung von Film und RAW-Dateien sowie der Ausarbeitung zum fertigen Foto herauszustellen. Sie lernen, mit natürlichem Licht zu verschiedenen Tageszeiten, bei Kunstlicht und mit Blitzlicht zu arbeiten. Die Gestaltung der Fotos wird ein Schwerpunkt des Kurses sein. Die Teilnehmenden benötigen eine analoge und digitale System- oder Spiegelreflexkamera, ein Stativ, einen Blitz und einen Fernauslöser. Das Smartphone ist zusätzlich auch gerne gesehen. Grundkenntnisse der Fotografie und eine Vertrautheit mit den eigenen Geräten werden vorausgesetzt. Es besteht die Möglichkeit, sich eine analoge Kamera auszuleihen.

Die Kursgebühr beträgt 49 Euro. Hinzu kommen acht Euro für den analogen Film und 20 Euro für Chemie und Papier, die direkt beim Dozenten zu entrichten sind. Mitglieder von Photoart67 sind von der Kursgebühr befreit.

Anmelden kann man sich telefonisch unter der Nummer 0621 504-2238 oder online unter www.vhs-lu.de.